

MTB Trainingslager des SCR-Schnaittach vom 08.- 12.06.2013 im Steineggerhof in Steinegg (www.steineggerhof.com)

Hallo Biker,

bereits im Jahr 2002 machte sich eine kleine Gruppe Mountainbiker aus Franken auf den Weg ins schöne Südtirol um die Gegend um Steinegg zu erkunden. Bei Kurt Resch, selbst mit dem MTB Virus infiziert, verbrachten sie einige Tage im Steineggerhof. Das Hotel hatte sich damals schon auf Biker (MTB und Motorrad) spezialisiert. Damals (einige der Biker waren schon sehr nahe am „vierer“) scherzten sie mit den anwesenden recht umgänglichen Motorrad-Bikern und wollten mit erreichen des 50 ten´ ebenfalls auf (BMW) Motorräder umsteigen.

Nun, die 5ér Einschlüge kommen unaufhaltsam näher doch die Beine sind noch gut so das wir das mit dem Motor noch einige Jahre hinauszögern können. Wir werden uns also nach alter Manier mit eigener Muskelkraft die Berge hochdrücken, und mal schauen was sich die letzten Jahre im Gebiet um Schlern, Rosengarten und Latemar verändert hat.



Anreise wie immer in Eigenregie, wobei wir diesmal, da wir erst Samstag anreisen, etwas zeitiger Aufstehen um die Samstagstour noch mitzunehmen.. Im Preis sind folgende Leistungen enthalten: 4 Übernachtungen im Doppelzimmer mit Halbpension, (Frühstücksbüfett, 4-Gänge-Menü mit Salatbuffet) Hallenbad, Saunalandschaft, Fitnessraum, Liegewiese), Bademäntel im Zimmer, zwei geführte MTB-Touren (durch Kurt oder Guide) , Bikeshuttle und Bahnfahrten bei diesen beiden Touren.

Zwei bis drei durch mich geführte Touren (voraussichtlich ohne Bahnfahrten)

Preis Pro Person 374,- Euro

Anmeldung bitte schriftlich bis mit nachfolgender Anzahlung von 200,- Euro bei Klaus Kroha

Email: Klaus-Kroha@t-online.de Tel.: 09155 1836

PS: Schlernumrundung mit Harfenmusik ist reine Spekulation.